



## EL EVANGELIO SEGÚN SAN JUAN

*Jesús: La luz de la vida*

14/03/2021

### Mensaje 28: La injusticia suprema

Juan 18:1-14, 28-40

Pbro. Marco Escalante

¿Por qué se trató a Jesús con tanta injusticia y desprecio?

#### I. El Cordero sustituto (v. 1-4, 8-9, 39-40; 1 Pedro 1:18-19)

#### II. El Rey sufriente (v. 4-6, 33-38)

#### III. La Rebelión del hombre (v. 12-40)

### Aplicando la Palabra de Dios

1. ¿Por qué el juicio que enfrentó Jesús es importante? ¿Cuál es el significado de esto? ¿Cómo mejora tu comprensión y adoración de Jesús?

2. ¿Por qué es tan importante entender a Jesús principalmente como un sustituto y no como un ejemplo? ¿Qué sucede cuando esto se invierten?

3. Según los versículos 36-37, ¿cuál es la principal diferencia entre el reino de Jesús y el reino del mundo? ¿Cómo esto impacta tu forma de trabajar (vocación)?

4. ¿Cómo te relacionas con las diversas personas que rechazan a Jesús en el capítulo 18? ¿Qué similitudes ves en tu propia rebelión? ¿Por qué necesitas a Jesús como Cordero y Rey?